

重点課題に「かかりつけ歯科医」「多職種連携の取り組みの強化」

厚労省が基本方針取りまとめる

2016 診療報酬改定

厚生労働省は2016年度の診療報酬改定へ向け、11月19日の社会保障審議会医療部会と20日の同医療保険部会に改定の基本方針を提示し、12月7日に取りまとめた。改定の基本的視点では、▽地域包括ケアシステムの推進と医療機能の分化・強化、連携に関する視点▽患者にとって安心・安全で納得できる効果的・効率的で質が高い医療を実現する視点▽重点的な対応が求められる医療分野を充実する視点▽効率化・適正化を通じて制度の持続可能性を高める視点——の4項目を挙げた。

厚労省が発表した16年度診療報酬改定の基本方針

重点課題
▽地域包括ケアシステムの推進と医療機能の分化・強化、連携に関する視点
改定の視点
▽患者にとって安心・安全で納得できる効果的・効率的で質が高い医療を実現する視点
▽重点的な対応が求められる医療分野を充実する視点
▽効率化・適正化を通じて制度の持続可能性を高める視点

は、具体的方向性として▽かかりつけ歯科医の機能の評価▽歯科医師を含めた多職種連携の取り組みの強化——などを例示。「充実する視点」では、「口腔疾患の重症化予防・口腔機能低下への対応、生活の質に配慮した歯科医療の推進」を示している。また、「将来を見据え

難症例の診断法を解説

東大阪・八尾・柏原地区

東大阪・八尾・柏原地区は11月19日、「歯科治療における難症例を解決する」をテーマに臨床講習会を東大阪市内で開いた。



難症例を交えて難症例を解説した講習会＝11月19日、東大阪市内

が許すまで参加者の質問に答えられた。参加者からは「臨床に新たな明るい希望が生まれた」という感想も出された。

消毒に有効で無害な洗浄剤も紹介した。さらに、咬合回復が顎関節症・歯周疾患などの治療に結びつくこと、その診断法にまで及び時間

動かして治す顎関節症

泉州地区準備会

泉州地区準備会は11月21日、りんくう総合医療

センター教育棟で「動かして治す顎関節症」を開き32人が参加した。講師は大阪大学大学院歯学研究所招聘教員の松本憲氏。

松本氏は、病態や治療法の確立していない時期から数多くの顎関節症患者の治療を担ってきた。講演前半では、模型や動画を駆使して顎関節の解剖や実際の関節および周辺組織の動的状態を分かりやすく解説した。続いて顎関節症の治療の変

化から、大阪で圧勝したから全国に広がるかといえ、そうではないだろう。今回は大阪限定の勝利であり、全国ではむしろその反動が起きるのではないか。



「顎関節症の診断は平易に」と話す松本憲氏＝11月21日、泉佐野市内

症状が消退するのかわかりやすく解説できるかが、治療のポイントであることを教えていただいた。(泉佐野市 栗本拓哉)



「改革者」像は誤り

今回の府民と市民の選択は誤りだと言わなければならぬ。かつてドイツ国民は、ヒットラーの国家社会主義は資本主義を打倒するものだと言った。その後誤りに気付いた。今回の選挙でも橋下氏の改革姿勢に多くの人が幻想を持ったわけだ

状況があると思いませんね。特に大阪市民は橋下氏が登場するずっと以前から、市政や行政から疎外されてきた。共産党を除くオール与党体制の下で福祉や教育といった公共部門が破壊された。自分自身は市政とは無縁」という意識が定着していった。市政への不信感も増幅したのである。

二宮厚美神戸大学名誉教授に聞く、大阪ダブル選挙

全国には通用しない勝利

改革者の幻想を抱かされてきた。改革といっても、8年間を検証すれば分かるが、何も実績、成果はない。皆無と言っていい。

今回の選挙では、その幻想に加えて、引退への

というのも、全国的には戦争法反対を契機に憲法破壊の安倍政治に対し、かつてない批判が高まっていたからだ。今や斜陽になり、追い詰められている安倍政治と同じ路線にある橋下政治が

を打ち出して、大阪を東京に対抗できる都市にするのだと、大阪を売り物にして訴えた。

「都構想」に対しても、京都や奈良、堺といった近隣の自治体には共感が広がらなかった。大阪を中心とする政策では周辺は迷惑なだけということである。

だから、大阪で圧勝したから全国に広がるかといえ、そうではないだろう。今回は大阪限定の勝利であり、全国ではむしろその反動が起きるのではないか。

本講演で我われ開業医が顎関節患者に接した時、現在の病態をきちんと説明でき、どうすれば症状が消退するのかわかりやすく解説できるかが、治療のポイントであることを教えていただいた。(泉佐野市 栗本拓哉)

「顎関節症の診断は平易に」と話す松本憲氏＝11月21日、泉佐野市内

症状が消退するのかわかりやすく解説できるかが、治療のポイントであることを教えていただいた。(泉佐野市 栗本拓哉)

「都構想」に対しても、京都や奈良、堺といった近隣の自治体には共感が広がらなかった。大阪を中心とする政策では周辺は迷惑なだけということである。

だから、大阪で圧勝したから全国に広がるかといえ、そうではないだろう。今回は大阪限定の勝利であり、全国ではむしろその反動が起きるのではないか。

本講演で我われ開業医が顎関節患者に接した時、現在の病態をきちんと説明でき、どうすれば症状が消退するのかわかりやすく解説できるかが、治療のポイントであることを教えていただいた。(泉佐野市 栗本拓哉)

「顎関節症の診断は平易に」と話す松本憲氏＝11月21日、泉佐野市内

症状が消退するのかわかりやすく解説できるかが、治療のポイントであることを教えていただいた。(泉佐野市 栗本拓哉)

新卒・第二新卒DHの採用なら...

ハモナビ 学校求人プラン

こんな歯科医院様へオススメ!!

- 求人票を書くのが大変!
- 医院をもっとアピールしたい!
- 長期間の求人広告を出したい!

Wのアピール!! (リーズナブルに) **長期掲載!!**

- ①60校のDH養成学校へハモナビオリジナル「求人ファイル」設置!
- ②WEB上特設求人コーナー「新卒求人コーナー」開設!

医院の詳しい情報を的確に掲載
医院の雰囲気も伝える事が可能です

和田精密歯研グループ
ヒューマンリソース

詳しくはお電話か、ホームページをご覧ください

0800-111-4510 FAX.06-6393-3232

ハモナビ 検索 クリック!

http://harmonic-net.co.jp/